

C O M M U N I Q U É

LA FNACA AFFICHE SON MÉPRIS POUR LES VICTIMES PIEDS- NOIRES

La FNACA vient de s'élever avec force contre la décision du secrétaire d'Etat aux Anciens combattants, Hubert Falco, visant à inscrire les noms des victimes de la fusillade de la rue d'Isly du 26 mars 1962, sur le mémorial national de la guerre d'Algérie du quai Branly.

Cette initiative serait ressentie selon elle comme « une véritable insulte à l'armée française ». La FNACA affiche ainsi, à nouveau, son mépris pour les drames et les souffrances des Français d'Algérie. Pour cette association il y aurait parmi nos compatriotes, des victimes acceptables et d'autres qui ne le seraient pas, en particulier les femmes, les enfants et les vieillards assassinés le 26 mars 1962 rue d'Isly à Alger.

Le Cercle algérianiste condamne le dogmatisme d'une association qui prétend parler au nom de tous les Anciens combattants et qui entend diviser les morts.

Il rappelle aux côtés de la quasi totalité des associations d'Anciens combattants ainsi que de l'ensemble des associations de Français d'Algérie Pieds-Noirs et Harkis confondues, sa totale opposition à l'officialisation de la sinistre date du 19 mars qui marque le début du calvaire, pour des dizaines de milliers de nos compatriotes.

Le Cercle algérianiste appelle les adhérents de la FNACA à la lucidité, à oeuvrer sans sectarisme à un véritable rassemblement de la Nation autour du souvenir de toutes les victimes françaises de la guerre d'Algérie sans exception aucune.